



Chihuahua cuenta con poco más de 200 pandillas de las cuales 14 son las más conflictivas

Con el objetivo de impulsar la convivencia entre jóvenes pandilleros a través de las actividades deportivas, la Dirección de Seguridad Pública Municipal a través de la Unidad de Atención a Pandillas, inició este fin de semana su XII "Torneo Inter Pandillas" en las canchas de fútbol rápido en el Parque Fundadores.

Actualmente la ciudad de Chihuahua cuenta con poco más de 200 pandillas de las cuales 14 son más conflictivas, sin embargo, la Unidad de Atención a Pandillas ha realizado censos y oportunas detecciones de las mismas, logrando así que muchos de estos jóvenes de barrio, se reintegren cada vez más a la sociedad.

En este sentido el Torneo de Fútbol de Barrios realizado 3 veces al año unifica a jóvenes y permite la sana convivencia entre ellos, inclusive elimina toda relación ríspida, impulsa el deporte y la disciplina. Con esto también se pretende alejarlos de los malos hábitos, las drogas y el ocio.

"Yo tengo participando en este torneo desde hace tres años, está bien chido porque hacemos amistad con otros barrios" señaló Alan "El Frase", uno de los jóvenes pandilleros que participa en este torneo, quien también exhorta a otros jóvenes pandilleros para se integren a los eventos organizados por la DSMP a través del U.A.P.

El Devenir de Chihuahua - Arranco el XII Torneo Inter Pandillas de futbol rápido de la DSMP

Escrito por Redacción

Lunes, 15 de Noviembre de 2010 16:38

Dicho evento cuenta con la participación de equipos de los diferentes sectores de la ciudad, tales como: "Antenas 29", "Revo Park", "CBS" y "Águilas 13" de la Zona Sur y "Tres Puntos", "Cementerio 22", "Parque 17" y "Rebeldes 13" todos ellos de la Zona Norte.

De tal forma, que las actividades deportivas, conferencias y trabajos de remozamiento de daños, son cruciales para mantener despejada la mente de los pandilleros, permitiendo que muchos de estos retomen el rumbo de sus vidas.